

Mgr Fernando Ocariz nomme le Conseil Général de l'Opus Dei

Mgr Fernando Ocáriz, nouveau prélat de l'Opus Dei, nomme le Conseil général, organisme qui, avec le Secrétariat central, l'assiste dans le gouvernement pastoral de la Prélature.

28/01/2017

Mgr Fernando Ocáriz, nouveau prélat de l'Opus Dei, a nommé les membres du Conseil général,

organisme qui, avec le Secrétariat central, l'assiste dans le gouvernement pastoral de la Préläture.

Dans les prochains jours seront publiés sur cette page web les noms des femmes qui feront partie du nouveau Secrétariat.

Avec l'approbation des participants à ce troisième Congrès électif de l'Opus Dei, le prélat a nommé Mgr Mariano Fazio (né en 1960 à Buenos Aires) vicaire général et l'abbé Antoni Pujals (né en 1955 à Terrassa, en Espagne), vicaire secrétaire central ; il avait été le vicaire de la délégation de l'Opus Dei en Catalogne de 2002 à 2016.

Le prélat a aussi nommé trois Vice-secrétaires, un Préfet des études et un Administrateur général, en charge des différents volets du travail de formation et d'apostolat des hommes de l'Opus Dei :

initiatives auprès de la jeunesse, évangélisation des familles, formation théologique et spirituelle, etc. Il s'agit de Javier de Juan (né en 1975 à Pampelune), Vice-secrétaire ; Carlos Cavazzoli (né en 1962 à Buenos Aires), Vice-secrétaire ; Matthew Antony (né en 1972 à Saint-Louis, aux États-Unis), Vice-secrétaire ; Luis Romera (né en 1962 à Barcelone), Préfet des études et Julien Nagore (né en 1951 à Pampelune, Français), Administrateur général.

Quarante-neuf délégués régionaux, originaires de trente pays, ont été nommés pour les différentes circonscriptions où se réalisent les apostolats de la Prélature.

Une fois le congrès achevé, le prélat a nommé le prêtre Xavier Yaniz (Barcelone, Espagne, 1976) Directeur spirituel, et mgr Carlos Nannei (Santa Fe, Argentine, 1945) Chargé des

relations auprès du Saint-Siège ou Procurateur, qui collaborent directement avec le Conseil. Le Directeur spirituel assiste le prélat dans l'orientation spirituelle des fidèles de la Préläture et pour les questions de doctrine et de liturgie. Au nombre de ses responsabilités, l'accompagnement spirituel des associés de la Société sacerdotale de la Sainte-Croix, association de clercs intrinsèquement unie à la préläture de l'Opus Dei. Pour sa part, le Procurateur s'occupe plus directement des relations de la Préläture avec le Saint-Siège.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/mgr-fernando-ocariz-procede-a-la-nomination-du-conseil-general-de-lopus-dei/>
(02/02/2026)